

## 12

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

### **Männergewaltschutz im Land Bremen**

Wir fragen den Senat:

1. Wie hoch ist der Anteil partnerschaftlicher Gewalt an Männern im Land Bremen und sind diese Zahlen mit dem bundesweiten Anteil von circa 15-20 Prozent Männern als Opfer von Beziehungsgewalt vergleichbar?
2. Welche Gewaltschutzangebote und -strukturen stehen männlichen Opfern von häuslicher Gewalt im Land Bremen zur Verfügung, wie bewertet der Senat dieses Angebot und erwägt der Senat, Männerschutzräume künftig in diese Angebotsstruktur zu integrieren?
3. Inwieweit fand die Teilgruppe der Männer als Opfer von partnerschaftlicher bzw. häuslicher Gewalt in der Erarbeitung des Landesaktionsplanes zur Istanbul-Konvention explizit Berücksichtigung?

Antje Grotheer, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD